



Grappling Turnier

(Österreichische Meisterschaft)
28.11.09

Mein Trainingspartner (Jörg Sagmeister) und ich (Jürgen Haas) bereiteten uns schon seit ein paar Wochen auf dieses Event vor. Wir trainierten hart und bekamen auch die nötige Unterstützung von unserem Trainer und den Vereinkollegen . am 28.11.09 fuhren wir dann nach Baden , wir beide waren hoch motiviert und konnten es kaum erwarten anzufangen. Aber bevor es losging mussten wir noch auf die Waage um unser gewicht zu messen , im Grappling kann jeder Kilo über Sieg oder Niederlage entscheiden .



Jörg:

Gewicht (77kg , Halbschwergewicht)
Altersgruppe (Erwachsene)

Jürgen:

Gewicht (61kg , Halbschwergewicht)
Altersgruppe (13 bis 15 Jahre)

Nach der Begrüßung begann das Aufwärmen , bis zum ersten Kampf vergingen nur wenige Minuten . Als erstes waren die Kinder dran und dann die Erwachsenen..

Mein erster Gegner ca. so stark wie ich trotzdem konnte er mich mit 2:0 besiegen.

Meinen zweiten Kampf konnte ich wiederum durch ein 3:0 für mich entscheiden. Gegen meinen letzten Gegner hatte ich kaum eine Chance , er gewann gegen mich mit 6:0. (Anmerkung von Jörg: Der Gegner war sehr wettkampferfahren)



Als nächster war Jörg dran , er hatte nur zwei Kämpfe.

Er verlor den ersten Kampf durch Disqualifikation (Er wendete einen Beinhebel an , bei dem er nicht wusste das er verboten ist).



Seinen zweiten Gegner konnte er dann durch Punktesieg zur Aufgabe zwingen .

Bei der Siegerehrung bekamen alle Urkunden und Jörg sogar einen Pokal . Er wurde **zweiter** und ich wurde **vierter**.



Zufrieden fuhren wir dann wieder nach Hause

Bericht :

Haas Jürgen

Anmerkung von Jörg: Der Jürgen hat sich sehr gut geschlagen, wenn man bedenkt, dass es sein erster Wettkampf war und wir Bodenkampf ja eigentlich selten machen!

Weiter so Jürgen!